

# Antrag Nr. 13-F-03-0145

## Grüne

---

### Betreff:

Ärzteüberlassung an Kliniken

-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 04.12.2013-

### Antragstext:

Nach aktuellen Presseberichten vom 25.11.2013 plant der von der Stadt Wiesbaden in die HSK Kliniken entsandte Geschäftsführer eine Aktiengesellschaft zu gründen, die beabsichtigt, Ärzte als Honorarkräfte an Kliniken zu überlassen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

ob die Presseberichte zutreffend sind, dass ein Geschäftsführer der HSK Kliniken beabsichtigt, eine Gesellschaft für Leihärzte für Krankenhäuser zu etablieren und wie er diese beabsichtigte Nebentätigkeit des Geschäftsführers hinsichtlich einer möglichen Interessenkollision, dem Zeitmanagement als Geschäftsführer und dem Klinikleitbild bewertet.

Wiesbaden, 05.12.2013